
Протоколы заседаний Ученического Самоуправления  

 

Протокол №1  

Заседания  Ученического Совета  

от 03 сентября 2024года 

 

                                                       Присутствовали – 7 чел. 

 

Председатель: Дерябина Л.В. 

Секретарь: Дерябина Н.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1.Разработка плана работы на 2024-2025 учебный год 

2.Выборы членов ученического самоуправления.  

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

По первому вопросу, выступал  советник директора Вострова А.В по ВР о 

значении УС в жизни школы, о задачах совета на новый учебный год. 

По второму вопросу выступила зам. директора по ВР Трубецкая А.Г.  

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Разработать план работы на 2024-2025 учебный год. 

2. Провести в классах выборы актива, обсудить кандидатуры в УС школы 

(срок до 14 сентября). 

3. Провести выборы УС до 15.09.2024 года 

 

 

Секретарь                                       Дерябина Н.В 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Протокол №2 

Заседания  Ученического Совета  

от 16 сентября 2024года 

 

                                                       Присутствовали – 7 чел. 

 

 

Председатель: Дерябина Л.В.                                   

Секретарь: Дерябина Н.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Выборы председателя УС школы и руководителей отделов. 

2. Утверждение плана работы на 2024-2025 учебный год. 

3. Распределение шефства над классами. 

4. Об организации дежурства. 

5. Информирование о выполнении предыдущих решений. 

6. О подготовке к празднику, посвященному Дню учителя. 

7. Школьное дежурство.  

 

ХОД ЗАСЕДИНИЯ: 

По первому вопросу Вострову А.В, советник директора по ВР о роли лидера 

УС. 

По второму вопросу и третьему вопросу зам директора по ВР Трубецкую 

А.Г., которая представила на обсуждение план УС на учебный год, 

Знакомство с Положением об УС школы. 

По четвертому, пятому вопросу выступил учащийся 9 класса Бачина О. и 

предложил на общешкольной линейке доложить о графике дежурства и 

школьной форме обучающихся. 

Далее выступил ученик 9 класса Казаков Роман., который предложила 

провести 4 октября праздник - День Учителя и поздравить учителей 

ветеранов на дому. 

По седьмому вопросу внесли ученики 8 класса предложение  дежурить по 

школе еженедельно меняя ответственный класс с 5-9. 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Утвердить председателем УС Дерябину Лизу. 

2. Утвердить руководителей отделов. 

3. Утвердить план работы УС на 2024-2025 учебный год  

4. Утвердить план проведения Дня Учителя. 

5.       Утвердить концепцию праздника Осени (единогласно). 

6.      Утвердить график дежурства на  2024-2025 учебный год   

 

                                                                                      

   Секретарь                                     Дерябина Н.В 

 



Протокол №3 

Заседания  Ученического Совета  

от 24 октября 2024года 

                                                       Присутствовали – 7 чел. 

 

Председатель: Дерябина Л.В. 

Секретарь: Дерябина Н.В. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Информирование о выполнении предыдущих решений. 

2. Отчет о результатах рейда «Внешний вид учащихся». 

3. О плане проведения осенних каникул. 

 

ХОД ЗАСЕДАНИЯ: 

По первому вопросу зам. директора по ВР Трубецкая А.Г о работе отделов.   

По второму вопросу выступал Казаков Роман  учащиеся посещают школу в 

школьной форме, все приходят без опозданий. 

По третьему вопросу советник по воспитанию Вострова А.В. представила 

для обсуждения план о проведении осенних каникул 

 

ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Продолжить работу в отделах УС, ответственно выполнять свои 

обязанности. 

2. Продолжить активную работу по соблюдению правил и норм 

поведения среди учащихся. 

3. Утвердить план осенних каникул. 

 

 

 

Секретарь                                        Дерябина Н.В. 

 

 

 


